



**Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Córdoba**

CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA PRESENTA UNA INICIATIVA DE DIVULGACIÓN RELACIONADA CON UN PROYECTO DE INVESTIGACIÓN ONCOLÓGICA QUE LIDERA EL IMIBIC

La sede del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Avda. del Brillante, 31), acogerá este viernes, a las 11.00 h., una iniciativa de divulgación relacionada con un proyecto de investigación oncológica que lidera el Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (IMIBIC). En esta iniciativa también colaboran el Hospital Universitario Reina Sofía, la Universidad de Córdoba y el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.

En la presentación de esta iniciativa participarán la delegada territorial de Salud y Consumo, María Jesús Botella; el director científico de IMIBIC, Pablo Pérez; el investigador principal del proyecto, Raúl Miguel Luque; el presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Antonio Mingorance, y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño.

CONVOCATORIA: Presentación de un proyecto de divulgación a través de la farmacias cordobesas de un proyecto de investigación oncológica liderado por el IMIBIC

DÍA: Viernes, 13 de enero de 2023

HORA: 11.00 h.

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Avda. del Brillante, 31)

INTERVIENEN:

- Rafael Casaño, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
- Pablo Pérez, director científico del IMIBIC
- Raúl Miguel Luque, investigador principal del proyecto
- Antonio Mingorance, presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos
- M^a Jesús Botella, delegada territorial de Salud y Consumo

Para más información: Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Tomás Muriel)